



La première étape est déjà derrière nous. Nous remercions tous les parents qui se sont déplacés ou qui se déplaceront pour venir discuter du cheminement scolaire de leur enfant avec le personnel enseignant. Ces rencontres sont précieuses et renforcent la collaboration essentielle entre le milieu scolaire et le milieu familial pour la réussite de votre enfant. Voici quelques informations et rappels qui seront fort utiles maintenant que l'année est bien amorcée.

GRÈVES À VENIR

Grève du personnel de soutien et du personnel professionnel

Une période de grève sera exercée les 21, 22 et 23 novembre prochains par le personnel de soutien et le personnel professionnel. Selon l'information reçue à l'heure actuelle, il pourrait y avoir des lignes de piquetage devant les établissements et les services. Considérant l'absence de ce personnel, qui apporte un appui important à nos élèves dans nos classes et en service de garde, nous sommes contraints de suspendre les cours et le service de garde pendant ces trois jours.

Grève illimitée du personnel enseignant

Une grève illimitée du personnel enseignant est également prévue à compter du 23 novembre prochain. Selon l'information reçue à l'heure actuelle, il devrait y avoir des lignes de piquetage ne permettant pas l'accès aux bâtiments. Par conséquent, nous sommes contraints de suspendre les cours et le service de garde pour une période indéterminée.

Nous communiquerons à nouveau avec vous dès qu'il sera possible de vous préciser les modalités concernant la reprise des cours et du service de garde ou s'il y a des changements dans l'évolution de la situation.

Nous sommes conscients que cette réalité puisse affecter votre quotidien pour les jours à venir. Voici quelques conseils pour accompagner votre enfant durant cette période afin de limiter les impacts de cet arrêt de scolarisation :

- Maintenir une routine similaire aux jours de classe.
- Réserver un moment de lecture à tous les jours. Profitez-en pour visiter la bibliothèque du quartier.
- Profiter du contenu éducatif des plates-formes numériques associées à leurs cahiers d'activités, alloprof.qc.ca, enclasse.telequebec.tv

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SPÉCIALE DE PARENTS

Une deuxième assemblée de parents est prévue le 11 décembre prochain, de 18h30 à 20h30, au local R-17 de l'école Anne-Hébert. Ce sera l'occasion d'échanger entre vous et avec les représentants parents au conseil d'établissement de l'école et la direction. Le nouveau projet éducatif de l'école, de même qu'une présentation du plan d'aménagement préliminaire de la cour arrière vous seront présentés. Une petite visite de l'école est également au programme. Si vous souhaitez y assister, merci de confirmer votre présence en signifiant votre intérêt au secrétariat de l'école, de manière à pouvoir estimer de manière optimale le nombre de participants. Si la grève devait se poursuivre au-delà de cette date, l'assemblée sera remise au 15 janvier.

MESSAGES DE L'OPP

Corridor d'Halloween

Nous tenons à remercier chaleureusement les parents qui se sont impliqués dans la mise en place et l'animation d'un corridor d'Halloween le 31 octobre dernier. Des élèves de 6^e année ont également pris part à l'animation. Les enfants et le personnel ont apprécié cette activité.



Guignolée de l'OPP



L'OPP organisera en décembre une guignolée afin d'amasser de l'argent dans le but de bonifier les paniers de Noël que nous remettons chaque année à quelques familles de l'école avec les denrées apportées par les élèves. Nous vous reviendrons avec les dates précises des collectes de fonds qui se feront aux abords de l'école Anne-Hébert.

Vous avez une idée ou une envie pour améliorer la vie à l'école? Impliquez-vous et rejoignez-nous !
annehebertopp@gmail.com

Josée Thiboutot
Directrice

Isabelle Rioux
Directrice adjointe